08.11.2008 in Gera - Bericht von Ramona aus Lichtenau, Fotos Fanclub

Mitten im Leben - Herzlich willkommen! Na das war doch eine sehr nette Begrüßung in der Sparkasse Gera-Greiz, mitten im Zentrum von Gera, wo Andreas Holm und Thomas Lück auch im letzten Jahr schon beim traditionellen Höhlerfest zu Gast waren. Ich war schon sehr zeitig da und von unseren Fanclubmitgliedern war noch niemand in Sicht. Also kam ich mit einigen einheimischen Besuchern ins Gespräch. Sie erzählten mir vom letzten Jahr und sie freuten sich schon sehr auf das Wiedersehen mit Holm und Lück.

Eigentlich fand an den zwei Tagen in der Sparkasse die 4. Seniorenmesse statt. Doch das Publikum war wie immer sehr gut gemischt. An beiden Tagen gab es viele Unterhaltungsprogramme oder interessante Vorträge zum Thema Gesundheit, Erbrecht und Geldanlagen. Ortsansässige Firmen und Vereine konnten sich präsentieren und somit neue Interessenten gewinnen, wie das so auf Messen üblich ist.





Als ich später draußen nach bekannten Gesichtern Ausschau hielt staunte ich nicht schlecht, wie viele Fanclubmitglieder sich inzwischen vor der Sparkasse versammelt hatten. Irgendwie müssen wohl alle (19) fast gleichzeitig angekommen sein. Die Wiedersehensfreude war natürlich groß. So auch bei Andreas und Thomas, die uns bei bester Gesundheit, gut gelaunt, mit einer rundum gelungenen Show, erfreuten. In der Sparkasse reichten die Sitzplätze bei Weitem nicht aus, die Leute standen dicht gedrängt und spendeten viel Beifall.





Zwar waren nur 45 Minuten für das Holm-Lück Programm vorgesehen, was gewöhnlich bedeutet, dass sich kein Sanitäter heranschleicht. Doch dieser passte nun mal so gut zum Thema, dass er gar nicht wegzudenken war. Nach der Show gaben Andreas und Thomas wie immer bereitwillig Autogramme und erfüllten die CD-Wünsche.